



¿Qué puede informar Elvira Quesada del desastre ecológico?

Cada día es más evidente la debacle del sexenio calderonista en muchas áreas de vital importancia nacional, como son la seguridad pública, el empleo, la devaluación, la nueva deuda externa y la pérdida de soberanía frente a Estados Unidos con otros inacabables etcéteras, entre los que se encuentran capítulos de la importancia de la ecología

En estos días el secretario Juan Rafael Elvira Quesada, responsable de la preservación del capital natural de la nación, tendrá que rendir el informe del Plan de Desarrollo en la Protección del Medio Ambiente 2006-2008, en medio de la más dramática devastación que sufren nuestros recursos naturales gracias a su irresponsabilidad e ineptitud que no tienen precedente en la historia de esa crucial dependencia del Ejecutivo federal.

Elvira Quesada no podrá dar cuentas positivas de la imparable contaminación de las playas y de los mares en los extensos litorales del territorio nacional, ni mucho menos podrá responder al ridículo porcentaje de tratamiento de aguas negras en la República, cuando ha contado con los más altos presupuestos nacionales e internacionales para ello, sin que se sepa cómo se han aplicado, porque lo único que consta es el crecimiento y multiplicación de la burocracia de la Semarnat que adquirieron lujosos edificios por doquier, sin que se vean resultados de algún tipo en la preservación de los recursos hídricos de los mexicanos.

Si los fracasos, en todos los rubros de la protección del medio ambiente, el fraude en ProÁrbol que engañó hasta la ONU, alcanza ya niveles de grave preocupación por los daños irreversibles a la vida de la flora y fauna del territorio nacional y de la sobrevivencia en condiciones dignas de las próximas generaciones de mexicanos; la acumulación de basura doméstica e industrial sin programas, ni medidas inmediatas para el reprocesamiento y reciclaje constituye ya una señal de alarma que obliga al reemplazo inmediato de Elvira Quesada por otro mexicano más calificado y responsable para atender este grave riesgo que se

cierna sobre nuestro futuro inmediato.

En los primeros días de marzo, el secretario del Medio Ambiente acompañó a Felipe Calderón al estado de Coahuila para inaugurar una pequeña planta potabilizadora en el corredor industrial del municipio de Ramos Arizpe.

En ese momento lo abordaron un grupo de mujeres que conforma la Asociación de Arte, Cultura, Ecología e Historia del Valle de las Labores y que desde siempre ha denunciado que la Semarnat autorizó un supuesto centro de tratamiento y reciclaje de basura tóxica e industrial en la localización de 'Las Coloradas' en el mismo municipio, pero que lo que en realidad está ocurriendo es que es sólo un macroconfinamiento, que incluso, en diciembre del año pasado, fue clausurado porque en él se produjo un gigantesco incendio que no sólo contaminó el aire por más de dos meses sino que derramó substancias tóxicas que esterilizaron cientos de hectáreas alrededor y están produciendo muerte de ganado y enfermedades a los habitantes de lugares incluso lejanos.

No obstante ello, la Semarnat reabrió el confinamiento sin oír a los ciudadanos. En ese momento Elvira Quesada accedió a que una comisión de esa asociación estuviera en su oficina del Ajusco en México el día 27 de marzo a las 13:30 horas.

La comisión consiguió con donativos ciudadanos los recursos para su traslado a México y se presentó el día y hora convenidos para ver a Elvira Quesada.

La sorpresa fue que el secretario había salido a ver a Calderón a Los Pinos y dejó plantadas a las ciudadanas citadas. De esa calaña es el titular de la Semarnat, Juan Rafael Elvira Quesada.

